

# *Le blog de l'antiterroriste cubain René González reçoit un grand nombre de visites*

---



La Havane, 19 novembre (RHC).- 15 jours à peine après sa création, le blog de l'antiterroriste cubain René González a reçu un grand nombre de visiteurs.

Le blog s'appelle « Soy un espía dicen » (On dit que je suis un espion) qui est le titre d'un poème écrit par Antonio Guerrero, un autre des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

René González a qualifié d'un peu osée son incursion dans l'univers des blogs mais il a indiqué qu'il l'a fait sur suggestion de plusieurs jeunes bloggeurs avec lesquels il est en rapport.

Il a précisé:

« Je me suis inspiré du concept qui veut qu'il faut communiquer, attirer les personnes à la cause des 5, chercher la façon de faire connaître l'affaire à ceux qui ne la connaissent pas.

Il a ajouté :

«Je savais, bien évidemment, qu'un certaine polémique allait surgir. Il est important de soulever le débat. Comme je l'explique dans mon blog j'aspire à un débat civilisé et à faire connaître tout ce qui concerne l'affaire aux visiteurs, une affaire sur laquelle il est très difficile de trouver des informations en raison de sa complexité et de la désinformation ou le manque d'informations qui l'ont marquée. Les grandes transnationales de la presse ont caché l'affaire au peuple étasunien. Nous aspirons à ce qu'il la connaisse. Le blog est essentiellement ciblé sur le monde anglophone ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39607-le-blog-de-lanterroriste-cubain-rene-gonzalez-recoit-un-grand-nombre-de-visites>



**Radio Habana Cuba**